



Deux frères âgés de 24 et 23 ans condamnés à 24 mois de prison ferme pour le premier et 20 mois plus un sursis de trois mois pour le second hier jeudi après-midi par le tribunal de Périgueux. Ils comparaissaient pour violences, dégradations et outrages. Ils avaient en effet insulté et frappé des gendarmes à Terrasson. Tous deux avaient déjà été condamnés à plusieurs reprises. Les faits remontent au mercredi 27 février, où les deux frères, fragiles psychologiquement, ont bu de la bière sur un banc dans un parc. le plus jeune sous curatelle était pourtant interdit de séjour à Terrasson. Là, ils ont invité une femme qui passait à consommer avec eux. Le compagnon de la femme leur a demandé d'arrêter de les importuner. "On nous a mal parler et vue que l'on était sous alcool, on l'a mal pris" dit l'un d'eux. Les frères ont suivi le couple jusque dans le Carrefour Market, où ils s'en sont pris à l'homme de 50 ans qui a d'ailleurs esquivé un coup avec une bouteille de verre. Les gendarmes sont arrivés les mettant en fuite. Arrivés au bord de la rivière, les deux frères Vincent se sont jetés à l'eau, avant de regagner la rive trente minutes plus tard. En hypothermie, ils ont été pris en charge par les sapeurs-pompiers mais, dans l'ambulance, ils se débattent à nouveau et l'un d'eux met un coup de poing à du matériel sanitaire. Ils insultent et frappent les secours, tout comme deux gendarmes, qui s'étaient constitués parties civiles dans ce dossier. Les deux hommes placés en détention provisoire ont été placés en mandat de dépôt à la sortie de l'audience. Relevant la récidive, le parquet de son côté avait requis une peine plancher de 3 ans de prison ferme. Le tribunal n'a pas suivi en raison de la fragilité psychologique et des antécédents familiaux.

[A lire dans un article d'Ewanews ce vendredi](#)

...

AR

Près de 200 retraités ont manifesté hier à Périgueux à l'appel de la CGT pour protester contre la baisse du niveau de vie. Une délégation a été reçue à la préfecture. Ils s'inquiètent aussi pour leur avenir, notamment pour financer une entrée en maison de retraite. Une pétition adressée au président de la République circule pour faire entendre les revendications de la CGT. (Sud-ouest)

Un incendie a détruit une maison de 300 m2 à Varetz (19) au lieu-dit Chenassols hier jeudi vers 15h20. Pas de blessés à déplorer, mais les occupants ont du être relogés par la municipalité. (Totem)

Une escroquerie au rétroviseur à Saint-Rabier la semaine dernière... Deux hommes prétendait avoir eu leur rétroviseur cassé par la voiture d'un octogénaire de la commune. Ils se seraient fait remettre la somme de 2.200 euros en liquide, en le suivant chez lui, pour le

dédommagement et pour ne pas passer par l'assurance.

Cyclisme : pas de Paris - Corrèze cet été pour des raisons budgétaires, selon un communiqué des organisateurs. La 13ème édition de la course cycliste créée en 2001 par Laurent Fignon devait avoir lieu les 31 juillet et 1er août prochains. (Totem)

2e et dernière représentation ce soir vendredi 29 mars à 20h30 au grand théâtre de Brive de "Parole Gelées" d'après François Rabelais. Une adaptation de Camille de La Guillonnière et Jean Bellorini par la Compagnie Air de Lune. A voir pour les jeunes comédiens talentueux, notamment une chanteuse d'opéra dans cette troupe de 13 intervenants, et de trois musiciens sur scène, et donc des chansons, à voir aussi pour une très belle mise en scène et les décors, notamment la scène recouverte véritablement par de l'eau. A ne pas voir par contre pour la longueur, près de 2h20 de spectacle, des textes et jeux de mots souvent limités sur Pantagruel ou un "Céleste, rien à voir avec Babar" ! Le ton de voix des comédiens comme s'ils parlaient sur un bateau est assez épuisant aussi. Mais les applaudissements de la part du public étaient très fournis hier soir jeudi lors de la première.

AR

Une conférence sur la truffe avec l'APC (les Amis du Patrimoine de Chavagnac), aura lieu le vendredi 5 avril à 20h30 à la salle des fêtes de Chavagnac. La soirée sera animée par des spécialistes du précieux champignon. Chacun pourra poser ses questions sur le sujet. Entrée gratuite.

Un thé dansant dimanche 31 mars à 14h30 à la salle l'Entracte à Terrasson... les Amis du Rétro reçoivent l'accordéoniste Denis Salesse et son orchestre. Un pot de l'amitié sera offert à la fin de la manifestation. Réservations au 05.55.74.20.61 ou 06.08.52.86.69.

Jeudi 28 mars 2013

Le lycée de Terrasson « meilleur » établissement du département, au palmarès des lycées de Dordogne. Avec tous les indicateurs au vert, dans le palmarès publié hier par le ministère : 96 % de réussite au bac (100 % en L, 97 % en S) et un taux d'accompagnement qui ne faiblit pas, notamment pour son pôle professionnel. Un classement qui démontre plutôt la qualité des établissements installés en zone rurale... « Cela donne l'illusion que l'on peut choisir », complète Jean-Luc Fraux, le président départemental de la FCPE. « Mais en fait, à peine 10 % des élèves obtiennent des dérogations. » Par contre, le représentant des parents d'élèves voit dans certaines lignes du classement que « la filière L reste toujours un peu le parent pauvre ». (Sud-Ouest)

Il était accusé d'avoir provoqué douze feux de forêt en Périgord vert entre 2010 et 2012, un chauffeur livreur de 39 ans de Mareuil comparait hier après-midi devant le tribunal correctionnel de Périgueux. Il est revenu sur ses aveux prononcés lors de sa garde à vue. Le procureur a requis 18 mois de prison dont 2 ferme. La décision a été mise en délibéré au 24 avril. (France Bleu Périgord)

La CGT appelle tous les retraités à manifester aujourd'hui jeudi devant la préfecture à Périgueux à partir de 10h30. Le syndicat exige une augmentation des pensions dès le 1er avril.

Sarlat. La réforme sur les rythmes scolaires en débat, ce soir à l'ancien théâtre. Parents d'élèves et enseignants s'exprimeront à 18 h 30, à l'ancien théâtre de Sarlat. Le parking de la Grande-Rigaudie sera gratuit à partir de 18 heures. Les services de la mairie seront présents, ainsi que les élus. La décision finale appartient au maire, Jean-Jacques de Peretti, qui animera la réunion. Si on semble se diriger vers un aménagement dès la rentrée 2013, certaines questions seront abordées. [Interview du maire à lire dans Sud-Ouest.](#)

Périgueux-Paris en trois heures : hier le dossier technique de la future LGV Poitiers-Limoges a été validé. Ce projet envisage une arrivée possible à Périgueux. "Aujourd'hui, c'est un parcours du combattant pour se rendre à Paris par le train, c'est infernal, cela ne peut plus durer" dit le maire de Périgueux Michel Moyrand sur France Bleu Périgord.

L'interruption totale de circulation des trains pendant le week-end de Pâques sur la ligne Paris-Limoges-Brive-Toulouse, du samedi 30 mars à 11h au lundi 1er avril 2013 à 11h des travaux ont lieu pour moderniser l'axe historique POLT (Paris Orléans Limoges Toulouse). En 2013, 70 millions d'euros de travaux ont été prévus par RFF. Il existe cependant des possibilités via Bordeaux depuis ou vers Brive.

Les apiculteurs mobilisés contre les pesticides. Ils demandent au ministre de l'Agriculture d'interdire certains pesticides. Des requêtes ont été déposées dans plusieurs préfectures de région, à Toulouse, Clermont-Ferrand et Montpellier notamment. La Commission européenne a proposé cette année d'interdire trois molécules, appelées néonicotinoïdes pour quatre grandes cultures (le maïs, le colza, le tournesol et le coton), mais les apiculteurs français souhaitent que la décision soit prise au plus vite au moins pour le sol français. L'UNAF, l'Union Nationale des Apiculteurs Français, souligne que le taux de mortalité des abeilles est passé de 5% à 30% et que la production nationale de miel a été divisée par deux depuis les années 90.

Leclerc retire des pots de confits de foies de volaille au porto. Conditionnés dans des pots en verre de 180g, ces produits pourraient contenir des morceaux de verre. Ils ont été commercialisés sous la marque "Côté table", dans toute la France, entre le 17 décembre et le 12 mars dernier. L'enseigne demande aux personnes qui auraient acheté ces confits et qui en détiendraient encore, de ne pas les consommer et de les rapporter en magasin en échange d'un dédommagement. Les lots concernés portent la date limite d'utilisation au 31/10/2016.

Basket. Le BBD s'incline 100 à 68 hier soir à Strasbourg avant de recevoir Roanne le 6 avril au Palio

Terrasson. Au collège, les jeunes expédient des cartes postales sur lesquelles ils s'expriment contre le racisme. [\(Sud-ouest\)](#)

Mercredi 27 mars

Le tabac-presse de Sorges (24) cambriolé une troisième fois en deux mois, dans la nuit de mardi à mercredi, trois ou quatre malfaiteurs cagoulés ont cassé le volet roulant, forcé les portes, et sont repartis avec une quinzaine de cartouches de cigarettes dans une voiture de grosse cylindrée. Ils ont été mis en fuite par une patrouille de l'office de la faune sauvage et de la chasse qui passait par là.

Une conférence sur la truffe avec l'APC (les Amis du Patrimoine de Chavagnac), aura lieu le vendredi 5 avril à 20h30 à la salle des fêtes de Chavagnac. La soirée sera animée par des spécialistes du précieux champignon. Chacun pourra poser ses questions sur le sujet. Entrée gratuite.

Mardi 26 mars

Condat : la direction communique pour faire le point du CE Extraordinaire qui s'est déroulé de vendredi à mardi. Elle confirme que 144 salariés seront touchés par cette réorganisation. La direction explique aussi le passage difficile que subit l'entreprise depuis trois ans.

[Cliquez ici.](#)

Condat : le comité d'entreprise extraordinaire s'est achevé mardi vers 15h sans aucune avancée. Un nouveau CE extraordinaire aura lieu maintenant le jeudi 4 avril à 14h. Un comité d'entreprise européen a été demandé par les organisations syndicales. Il pourrait avoir lieu à Barcelone dans les semaines qui viennent pour confronter les salariés du groupe Lecta, les Français de Condat avec les Espagnols de Torraspapel et les Italiens de Garda. La date n'a pas encore été fixée. Aucune assemblée générale n'est prévue pour l'instant avec l'ensemble du personnel. "Nous n'avons rien d'autres à apporter comme éléments" dit le délégué CGT Daniel Magne. Les négociations ont buté mardi sur un manque de données. Les salariés très

inquiets dans l'entreprise attendent tous des précisions sur le plan social. "On ne dort plus" avoue un salarié. Une bonne centaine de salariés se sont rassemblés devant le service administration de l'usine mardi matin pendant que ce déroulait le comité d'entreprise. Guy Bretout délégué CGT affirme que "la direction veut gagner du temps et aller très vite". Selon Patrica Canto, "tous les postes peuvent être touchés par cascade dans l'usine".

Suivez le plan social à Condat sur Ewanews. [Cliquez ici](#). Cette page Ewanews est consacrée à l'évolution du conflit suite à l'annonce (le 18 mars 2013 à 18 heures) de l'arrêt de la ligne 6 à Condat. On peut y retrouver par ordre décroissant : les communiqués de la direction, les communiqués des syndicats, des articles presse et les réactions ici et là des ouvriers.

Terrasson. L'inauguration de la suppression du passage à niveau de Charpenet une nouvelle fois reportée. Elle devait avoir lieu ce jeudi 28 mars à 11 heures. L'annulation pourrait être en rapport avec les événements qui touchent actuellement les papeteries de Condat.

Conduire sous l'emprise de l'alcool peut avoir des conséquences dramatiques et irréversibles. C'est pour lutter contre ce fléau que les gendarmes du Lot, du Tarn-et-Garonne et de la Corrèze ont mis en en place un dispositif de contrôle inter-départemental dans la nuit de samedi à dimanche dernier. Dans le nord du Lot, les forces de l'ordre ont relevé trois alcoolémies contraventionnelles sur trente véhicules contrôlés. Les gendarmes corrèziens ont obtenu des résultats plus inquiétants puisque six alcoolémies délictuelles ont été constatées. Toutes ces infractions concernaient des jeunes Lotois qui revenaient de discothèque en Corrèze. Un contrôle qui rappelle l'accident du 12 janvier dernier à 6h du matin qui avait enlevé la vie de trois jeunes rugbymen de Bretenoux-Biars dont la voiture avait franchi un passage à niveau alors que le train arrivait. Les gendarmes indiquent que la lutte contre l'alcool au volant va rester une de leurs priorités.

Lundi 25 mars 2013

144 licenciements confirmés sur les 650 salariés du site aux papeteries de Condat. Un plan de sauvegarde de l'emploi a été présenté vendredi lors d'un comité d'entreprise extraordinaire à l'usine du Lardin-Saint-Lazare. Cette réunion entre direction et représentants du personnel se prolongera demain mardi à 9 heures.

A Simeyrols sur l'axe Sarlat-Souillac, après l'opération escargot de samedi, les parents d'élèves ont occupés ce lundi matin l'école pour protester contre la suppression d'un poste qui obligera à fermer l'école primaire. Selon le maire : « la décision a été prise sans concertation préalable », « seul le Conseil municipal est souverain pour ouvrir ou fermer une école ». Le maire et conseiller général de Carlux, dénonce « la technocratie qui nous dirige, avec des gens qui ne sont jamais sur le terrain ». Des propos recueillis par le journal Sud-Ouest.

Une boulangerie de Coulounieix-Chamiers braquée dimanche matin... Un homme seul s'est fait remettre sous la menace d'un couteau la caisse par la vendeuse. Celle-ci, très choquée, a été remplacée.

Rugby. Brive s'est imposé avec le bonus défensif contre Dax 26 à 14. Les Corrèziens ont marqué quatre essais contre trois pour les Dacquois et ont ainsi conforté leurs chances de devenir demi-finalistes potentiels. Layrac BO - Le Lardin 23-9 ; Montignac BD - Le Queyran 10-17. L'USCT a joué hier son dernier match de poule de la saison face au leader invaincu Verneuil, une défaite sans surprise (51 à 6) malgré une première période qui avait bien débuté.

[Les autres résultats.](#)

Karaté. La Terrassonnaise Coralie Daubisse vient de décrocher le titre de vice-championne de France pour la 2e année consécutive aux championnats de France 2e division à Coubertin (Paris) samedi. Son entraîneur, Zakariya Bor, l'accompagnait.

[Il témoigne de cette belle performance](#)

...

Des clubs de fumeurs de cannabis en limousin ! Ce n'est pas encore le 1er avril. Deux Limousins militants se sont rendus aux préfectures de Limoges et de Guéret pour déclarer leur association. Chaque membre déclare sa propre structure auprès de sa Préfecture.

Du nouveau à Brive du côté du stationnement de surface... Les parkings de surface de la place Winston Churchill (103 places) et de la place du 15 août (40 places) fonctionnent depuis lundi 25 mars sous barrières. Les 30 premières minutes sont gratuites. Gratuité également de 12h à 14h et de 19h à 9h ainsi que le dimanche toute la journée.

La 24e édition de la Semaine de la presse et des médias dans l'école a pour objectif de permettre aux élèves de comprendre le système des médias, former leur jugement critique, de développer leur goût pour l'actualité et forger leur pré-identité de citoyen. Cette éducation aux médias permet de comparer les informations d'un média à l'autre, d'analyser les faits et de savoir faire la part entre l'essentiel et l'anecdotique. 56% des jeunes de 15 à 24 ans consultent des articles de presse via leur smartphone. Le thème cette année : des images pour s'informer. C'est jusqu'au 30 mars.

[Ewnews publie cette semaine une série d'articles écrit par les lycéens de Saint Exupéry.](#)

Gaz de schiste. Une soirée ciné-débat mardi 26 mars à 20h30 au cinéma Le Rex à Brive avec la projection, en avant première nationale, de "Promised Land" suivie d'un débat. Le film de Gus Van Sant et Matt Damon apporte un éclairage indéniable sur le thème de la transition énergétique. Le Bassin de Brive (dont fait partie Terrasson) est sous la menace d'une demande de permis d'exploration des gaz de schiste et le risque de se retrouver dans la même situation catastrophique que les américains est réelle : pollution des eaux, des sols, de l'air, et notamment émanations de méthane (y compris par le robinet d'eau de l'évier qui peut s'enflammer), atteintes irréversibles à la santé, à l'économie locale (agriculture, tourisme...). Corrèze Environnement et les membres du collectif "Gaz de schiste ni ici, ni ailleurs" apporteront des informations et proposeront de débattre du devenir de notre territoire.

Les 10e rencontres européennes du Moyen-Métrage de Brive auront lieu du 2 au 7 avril au cinéma Le Rex. 23 films parmi les 525 films soumis à la sélection seront présentés.

[En savoir plus.](#)

Expositions de printemps. Stéphanie Gindre exposera ses peintures à l'huile à la Vitrine du Périgord (Office de Tourisme) du 6 au 27 Avril 2013. L'exposition "100 Ans de Rugby à Terrasson" sera ouverte au public à la Maison du Patrimoine du 13 avril au 30 juin 2013. Entrée libre. La Maison du Patrimoine ouvrira d'ailleurs sa 2e saison le 13 avril et jusqu'au 29 septembre, du mercredi au dimanche de 14h à 18h30. Enfin, Muriel Poyer exposera ses acryliques sur toile à la Vitrine du Périgord (Office du Tourisme) du 29 avril au 21 mai 2013.

Coly : un chien setter trouvé. Ce chien trois couleurs, mâle, collier vert a été trouvé à Coly. Contactez la police municipale de Terrasson au 05.53.50.49.68.

Une conférence sur la truffe avec l'APC (les Amis du Patrimoine de Chavagnac), aura lieu le vendredi 5 avril à 20h30 à la salle des fêtes de Chavagnac. La soirée sera animée par des spécialistes du précieux champignon. Chacun pourra poser ses questions sur le sujet. Entrée gratuite.

Un thé dansant dimanche 31 mars à 14h30 à la salle l'Entracte à Terrasson... les Amis du Rétro reçoivent l'accordéoniste Denis Salesse et son orchestre. Un pot de l'amitié sera offert à la fin de la manifestation. Réservations au 05.55.74.20.61 ou 06.08.52.86.69.

Revue de presse composée par Alain Rassat

